

Quién iba a pensar que hoy



Más Ofertas Aquí



Crucero Bahamas II. Cruceros a precios increíbles.

PVP: 419,00 €

[Más productos](#)

Lunes 02 de junio de 2008 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA

EN ESTA WEB

Google

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada [Área metropolitana](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)



PLANES DE ESTUDIO

La UGR descarta la llegada de nuevas carreras hasta 2010

09:11 [VOTE ESTA NOTICIA](#) ☆☆☆☆☆



El campus granadino no se halla entre las 33 universidades españolas que han solicitado al Ministerio el estreno de titulaciones de cara al próximo curso.

JORGE PARADINAS. Los campus españoles atraviesan actualmente un periodo de importantes cambios en su estructura como consecuencia del necesario proceso de adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EESS), el nuevo modelo de gestión y planes de estudio que estará plenamente implantado en las universidades nacionales a partir de 2010. La Universidad de Granada (UGR), sin embargo, considera que las prisas son malas consejeras y, por ello, ha decidido no variar su oferta académica de cara al próximo curso con nuevas carreras, algo que si llevarán a cabo otras 33 universidades españolas. Los primeros planes de estudio adaptados al EESS en la UGR no llegarán, por tanto, hasta el curso 2009-2010.

Los responsables de la institución granadina han optado por la prudencia pese a que las universidades que así lo deseasen ya podían presentar desde este año sus propuestas de nuevas titulaciones adaptadas al EESS, unas carreras que ya se podrán cursar a partir de octubre.

Este es el camino que han elegido 33 campus españoles, tanto públicos como privados, que hace meses presentaron sus propuestas de titulaciones a la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditaciones (Aneca), un órgano dependiente del Ministerio de Educación y Ciencia (MEC). Aneca ha dado finalmente el visto bueno a 140 propuestas de titulaciones y ha rechazado 60.

Entre los centros solicitantes que estrenarán titulaciones tras el verano se hallan las universidad de Navarra, Salamanca, Pontificia de Comillas, Santiago de Compostela, Autónoma de Barcelona, Carlos III o Alfonso X. La UGR planteó hace meses ofertar sus primeros títulos europeos en octubre, pero, al igual que el resto de campus públicos andaluces, ha preferido esperar un año más. Fuentes universitarias explicaron al respecto que la institución "no tiene la necesidad de afrontar este proceso de forma urgente, ya que hay tiempo hasta 2010".

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

ENVIAR COMENTARIO

Más Ofertas Aquí



Emisor Termoelectrico Farho Tde-3
La máxima garantía al mejor precio.

PVP: 327,12 €



Elimina el acné
¿Todavía con granos? ¡¡despidete de ellos!! el único tratamiento definitivo y totalmente natural.

PVP: 72,00 €



Polo Billabong para Chico
Compra con seguridad online.

PVP: 34,90 €

[Carreras Universidad](#)

Programas Másters Universidad de Navarra. Prepárate para trabajar

[Curso Experto](#)

La mayor oferta de titulaciones. Universidad Complutense.

Anuncios Google

La Entrevista en la Web



Jesús Villalba, director del Festival de Jazz de Granada y del Jazz en la Costa responderá a las preguntas de los internautas que envíen su pregunta hasta el próximo jueves, 5 de junio.

Foros de debate

¿Cómo valora la marcha de Torres Vela del Ayuntamiento?



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cree que Salvador Mas será el director que relance la Orquesta Ciudad de Granada?

Sí

No

[Votar »](#)

RESULTADOS ACTUALES

Sí 54%

No 46%

[Ver más encuestas »](#)



CetaFarma

Ante todo, confianza

